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令和２年度 第 1 回学校運営協議会 議事録 
                  令和２年４月２８日（火）１８：００～  

   下野市立吉田西小学校 ミーティングルーム  

１ 開会 

 

２ 校長あいさつ（任命書授与を含む）  

    代表 松本文男様に任命書を授与する。  

 

３ 自己紹介（Ｐ４の名簿順に）  

 

  ※配付資料の確認  

 

４ 協議 

（１）会長・副会長の選出  

   会長 （ 松本 文男 様 ）  

   副会長（ 川井 明 様 ）  

 

（２）学校経営方針の説明及び承認 (学校長) 

  ◎PTA 役員会に話をしたこと    

〇 ５月１１日からの再開について４月３０日に、再度、教育委員会と話合いを

し、決定する。  

   〇 ５月中の給食は、なし。  

   〇 行事について  

（１）運動会を秋に延期をすること  蔵王祭か運動会かを考えていること  

                保護者は、運動会がよいという意見。  

    （２）親子レク  ６年生は感謝の会のみ実施   他の学年は、中止。  

    （３）５年の宿泊学習  今のところ実施の予定  

                中止の場合は、泊を伴わない行事に  

       ６年の修学旅行  ３校で協議し実施。  

   

◎学校経営方針について  

    ・学校概要 創立１４７周年 ７４名昨年度より３名減少。  

    ・教育目標  南河内中学校区共通のもの  

       めざす子ども像は、１～４年、５～６年と分けてある。  

    ・始業式に合言葉を子どもたちに示した。「学び合う  助け合う  元気」  

    ・学校経営方針に基づいた行事の説明  

        田植え、稲刈り、読み語り、社会科見学、蔵王の森活動  

        蟹川祭り、運動会、修学旅行、遠足、宿泊学習、市音楽祭  

        児童表彰式、市陸上競技会、蔵王祭（今年度は運動会を実施）  

        持久走大会、どんど焼き  

      ※地域の方にお手伝いしていただいているものが多い。  

    ・指導の重点「自ら考え学び合える子」  

      ※読書活動の推進  

今までの読書活動において文部科学省から表彰を受けている。  
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・新学習指導要領に伴う変更  

      （１）全教科３観点による評価  

      （２）５，６年生の外国語の教科化  

      （３）キャリア教育の充実  

      （４）プログラミング教育の実施  

      

   【質問】  

    Q ロボブロックスは、担任が指導するのか。  

     A 情報教育アドバイザーが学習支援に入り、担任が指導する。  

 

（会長）学校運営方針に賛成の方は、拍手をお願いします。拍手多数のため方針は承認さ

れました。  

 

 ※学校経営方針は、全会一致で承認された。  

 

（３）令和２年度の教育課程について (教務主任) 

  ◎臨時休業における欠課時数  

    １年生以外はマイナスになってしまう。  

    子どもに負担をかけずに、それでも学力が身につくように工夫していく。  

    ５月中は、国語、算数を重点に、授業をしていく。  

    臨時休業中の家庭学習の工夫  

      おすすめサイト、学年だより（課題）参照  

 

（４）今年度の学校・児童の様子と対応について(教務主任) 

  ◎休業中の担任の仕事  

    ・週２回電話をして、体調や学習の進度、困りごとなどを確認する。  

    ・家庭訪問（自宅確認、追加の課題）  

    ・職員作業（畝作り、プール清掃 など）  

    ・研修  （研究授業の指導案作成、評価に関する研修）  

  ◎児童の様子  

    ・発熱があった児童が１名（大事には、いたらなかった）  

    ・電話連絡で、計画的に学習をしている子、ゲームをしたりテレビを見たりする

時間が増えている子、近くの公園であそんでる子、庭で体力づくりをしている

子などを確認している。  

 

   【質問】  

  Q 家庭学習の記録を提出するのか。  

   A ５月７日に提出させる。  

 

  Q 「何日までに提出する」短いスパンで期限があると、親としてはありがたい。  

   A １１日以降では、改善していきたい。（提出方法、期限）  

 

  Q とちぎテレビ２日～６日に放映される内容は知っているのか。  

   A まだ詳しい文書は届いてない。  
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  Q 市や県から、学習について指示はあるのか。  

   A 市教委からの指示はある。校長会で他校と連絡を取りあって、なるべく同じ対

応になるようにしている。  

 

（５）情報交換  

◎義務教育学校設立に関すること（小中一貫教育総括 Co）  

  コロナの関係で会議ができていない。２月で止まっている。  

   ・スクールバスの停留所をバスに乗っての確認、１５か所。  

   ・校章 南河内中学校をもとに デザイナーに依頼  

   ・校歌 南河内中学校の曲に違う歌詞をつける案がある。  

   ・制服や運動着についてもまだ。  

  会議が開催されたら、報告をしていきたい。  

 

（６）南河内小中学校運営協議会について（小中一貫教育総括 Co）    

   ◎新組織編成スケジュールについて  

      １１月１８日 (水 )南河内中区合同運営協議会を予定している。  

      来年度５月 新組織案決定  各校に委員の人数が割り当てられる。      

※「義務教育学校の学校運営協議会編成に向けての話し合いシート」に意見を  

書いていただいて、学校教育課へ送ってほしい。（5/10 ぐらいまでに）  

   ◎吉田西小学校  パワーアップアクションプラン  

     それぞれの立場での取組をまとめたもの。 (令和元年度のもの ) 

     ※このようなプランがあると動きやすいのではないか。  

      提案したい。  

 

（７）その他  

   ・事務局より  第２回予定  １０月１４日（水）１８：００～  

           第３回予定   ２月 ３日（水）１８：００～  

           授業参観や行事には、来賓として来校していただきたい。  

           創立記念日の行事の案内  

           学習、環境、安全ボランティアの募集をする予定  

            ※近所の方にお声掛けをお願いしたい。  

            

   ・小中一貫教育総括 Co より   

学校運営協議会委員のお名前を広報やホームページに公表しても

よいか。  

           ※全員公表してよい。  

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 


